
 
 

Protokollauszug 
aus der 

66. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen 
und Verkehr  

vom 27.03.2018 

 
öffentlich 
Top 4.10 Vorbereitende Untersuchung für den Nahverkehrsplan 

18/SVV/0154 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Putz bittet auch die Potsdamer Innenstadt einzubeziehen. 
 
 
Herr Goetzmann führt aus, dass sich der Nahverkehrsplan mit dem gesamten Stadtgebiet und 
den anstehenden Investitionen auseinandersetzten würde. Hier war es Aufgabe vorbereitend 
Überlegungen anzustellen. 
 
 
Herr Dr. Naumann regt für den neuen Nahverkehrsplan an, auch die Anschaffung von Elektro-
bussen in der Potsdamer Innenstadt mit einzubeziehen. 
 
 
Herr Eichert bittet auch die Bezüge zum Umland, wie RE-Anbindung etc. zu untersuchen und 
entsprechend an die Pläne anzupassen. 
 
 
Herr Goetzmann macht aufmerksam, dass die Anbindung der Regionalzüge etc. nicht Gegen-
stand des Nahverkehrsplanes sein können, da die Stadtverordnetenversammlung hier keine Ent-
scheidung treffen kann. Jedoch werden zu den Anknüpfungspunkten (Bahnhöfen) Entscheidun-
gen zu treffen sein. 
 
 
Herr Jäkel bittet zu prüfen, ob es sinnvoll sei, alle Buslinien auf die Abfahrtszeiten am Hauptbahn-
hof zu fixieren. 
 
 
Der Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr nimmt die Mitteilungsvorlage 
18/SVV/0154 zur Kenntnis. 
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